

SOL EN CANCER

Lectura:

La nota clave de Cáncer que sintetiza la calidad y el propósito del signo es:

“Construí una casa iluminada y allí habito”

El fin total de un discípulo es construir una casa iluminada y habitar en ella. Pero para construir **semejante casa se necesitan los mejores materiales**. Estos le fueron presentados las tres lunas llenas anteriores y fueron la sustancia de:

- **Voluntad** en la Luna Llena de Aries
- **Amor** en la Luna Llena de Tauro
- **Inteligencia**
- La fusión de las tres energías en **Buena Voluntad** en la Luna Llena de Géminis.

En esta luna llena y en el mes de Cáncer, **el discípulo va a construir su casa iluminada**. La casa a la que se hace referencia está compuesta por los vehículos que constituyen los cuerpos inferior y superior del ser humano.

¿Qué hace el cuerpo? **Cada cuerpo pone la Chispa en contacto con el plano correspondiente y su vida.** (Comentarios)

Cada cuerpo es una casa que pone al hombre en contacto con el plano por el cual es construido. **El primer cuerpo es el cimiento**. Luego están los pisos segundo, tercero, cuarto, quinto, sexto y séptimo. Es interesantísimo advertir que **a la Chispa le asumió millones de años construir los cuerpos físico, astral y mental**. La gente se asombraría si supiera que sólo recientemente se perfeccionó la construcción del cuerpo físico. (Comentarios)

Los otros cuerpos no están todavía construidos. Yo diría que sólo un treinta por ciento de la humanidad construyó su cuerpo emocional y solo un diez por ciento puede usarlo del modo correcto. Solo un quince por ciento de la humanidad construyó su cuerpo mental y puede usarlo. Uno en un millón construyó su cuerpo intuitivo y sólo uno en un billón construyó sus cuerpos átomico, monádico y “adi”. **Y los seres avanzados nos observan como existiendo en nuestra etapa animal de la evolución, atados a la muerte, al dinero, a las guerras, al odio, al temor, etc.** (Comentarios)

Estos cuerpos tienen otro deber:

1. Nos relacionan con su propio plano y su propia vida.
2. Los usamos para causar cambios.
3. También se los usa para alimento y combate.

Nuestros cuerpos se usan para asimilar sustancia de varios niveles, a fin de que el Señor Interior construya cuerpos nuevos y más sutiles. Cada cuerpo empieza a construir partiendo de la sustancia más sutil del cuerpo inferior. (Comentarios)

Las virtudes crean sustancias rarísimas en los cuerpos y estas sustancias las usa el Yo para construir cuerpos superiores o partes y mecanismos en cuerpos superiores. Luego, los cuerpos se usan para batalla en el: plano físico, plano emocional, planos mental y superior. Ellos ayudan a escudar o a actuar como armas.

Combatir significa alejar a las fuerzas o entidades que obstaculizan nuestro avance en nuestro sendero de regreso a nuestro hogar.

El peregrino quiere ir a su casa pero en el sendero hay seres tortuosos que procuran estorbarle, destruir sus vehículos y hacerle atrasar. (Comentarios)

San Juan revelaba un gran misterio cuando, **hablando de Cristo** decía:

“El fue la Luz verdadera que iluminó a todo hombre que vino a este mundo”.

Cuando dijo a sus discípulos:

“Vosotros soy la luz del mundo, que vuestra luz brille ante los hombres”

“La vida estaba en El y la vida es la luz de los hombres”

“Yo soy la Luz del mundo. Quien me sigue no caminará en las tinieblas, sino que hallará para sí la Luz de la Vida” (Comentarios)

Esta es la luz que brilla en el Plano intuitivo y atrae a la gente para que construya su casa de luz, **las energías de Cáncer ayudan a construir esta casa** con la sustancia distribuida por Cristo en la luna Llena de Géminis.

Cáncer nos da la sabiduría del tercer rayo. El tercer rayo es un constructor, un arquitecto. **El tercer rayo se llama el Constructor del Cimiento, o el gran arquitecto del Universo.** (Comentarios)

Una vez construido nuestro templo intuitivo, tenderemos:

- continuidad de la conciencia
- realización de la inmortalidad
- conocimiento de la Jerarquía.
- contacto con Cristo (Comentarios)

El Gran Chohan, el Maestro Morya dice: “Ponemos las piedras de los escalones del Templo Resplandeciente. **En nombre de Cristo transportamos las rocas.** Las casas a las que aquí se hace referencia son los cuerpos etérico, astral y mental superior. Estas casas deberán construirse continuamente, una vida tras otra y en ellas la vida deberá aumentar progresivamente. Luego el hombre deberá construir las casas que aún no tiene, como el cuerpo intuitivo, en el que brilla la luz del Cristo interior.

El plano intuitivo es nuestra casa en la que brilla la luz de Cristo. Construimos esa casa para estar con Él, porque en la oscura noche del misterio cósmico, **Él es la Luz y Él es el Sendero que conduce al Hogar, no a una casa, sino al Hogar.** (Comentarios)

Debemos trabajar las virtudes que son los ladrillos que necesitamos;

Fortaleza - Prudencia - Justicia - Paciencia - Templanza - Generosidad y la Humildad.

Flores para esta Luna de Cáncer:

Inter Calm (Paz interior) del Sistema Cristal Herbs,

Crab Apple (Limpieza de los cuerpos sutiles), Bach.

Cerato (Conexión con lo alto), Bach

Oak (trabajador incansable en construir su casa interior) Bach

Victoria (llegar a la meta) de Sistema de Saint Germain.

Meditación de Cáncer Canal YouTube “Lorecahuelmó”

- 1° Canto del Mantra de la Paz con Deva y Miten. Entrar en un estado de Paz.
- 2° Limpiar el cuerpo emocional (mecernos como un alga en el agua) Deuter.
- 3° Que Cristo nos ayude a construir nuestra casa con ladrillos de luz (Virtudes) “Gracias a Dios”, Producciones Horizonte - Paz y Música.
- 4° Llevar la Luz de Cristo y la Paz a lugares que más lo necesiten. “Jesús Jesús” Producciones Horizonte - Paz y Música.
- 5° Rezo de la Gran Invocación.
- 6° Canto de gratitud “Himno por la Paz” de Joaquin Bello.